



1 JR金ケ崎駅前イベント広場を会場に開かれたオーワングランプリ2多くの来場者でにぎわった駅前3入場時には消毒や検温が行われた4オーワングランプリを楽しむ家族5お店には多くの来場者が列を作った6グランプリに輝いた株式会社K.S.Pの油不使用濃厚スパイスカレー

## 第9回かもん金ケ崎オーワングランプリ お店自慢のグルメを堪能

第9回かもん金ケ崎オーワングランプリ（町観光協会主催）は10月30日、JR金ケ崎駅前イベント広場で開かれました。新型コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの開催となったオーワングランプリ。町内外の17店舗20メニューが自慢の料理でグランプリを競いました。

会場には多くの来場者が訪れ、規定のお椀で提供される500円以内の丼や麺類、汁物、スイーツなど、さまざまな料理の食べ比べを楽しみました。

家族と訪れた柴内さつきさん（金小2年）は、「ビーフシチューとハンバーグ丼を食べておいしかった。また来たい」と充実した表情を見せました。

各店自慢の料理を食べ比べた来場者たちは、思い思いのメニューに投票。結果は、本町で国産ハーブの製造や販売などを行う、初参加の株式会社K.S.P（老川和磨代表）の「油不使用濃厚スパイスカレー」がグランプリに輝きました。

### 入賞者

- グランプリ 株式会社 K.S.P
- 2位 サバービア
- 3位 高砂食堂
- 4位 トラットリアプリミ
- 5位 CHIBA COFFEE

### 広報日記



「〇〇の秋」という言葉をよく聞きますが、皆さんはどんな秋になりましたか。町内でも、食、スポーツ、郷土芸能など、多くのイベントが開かれました。なかでもオーワングランプリは3年ぶり。気になっていたけどなかなか行けずいたお店の料理に挑戦した人、自分イチオシのお店を見つけた人もいたのではないのでしょうか。私も多くのイベントを取材させていただきました。「取材の秋」を楽しみました。（村口）

人口と世帯		10月31日現在	
		※( )内は前月比	
人口	15,290人	(-9)	
男	7,850人	(-6)	
女	7,440人	(-3)	
世帯数	6,291世帯	(+2)	



町公式 LINE  
情報発信中